

INFORME DE GESTIÓN BIC 2021

GYR Ingeniería S.A.S BIC es una empresa creada en el año 2006, posicionada a nivel nacional, que presta servicios de consultoría, construcción, interventoría y administración de proyectos ambientales, sanitarios y civiles, con criterios de calidad, confianza y seguridad en el cumplimiento de sus obligaciones. Está conformada por un equipo profesional especializado, con excelente calidad humana, conocimiento y experiencia, dirigido a satisfacer las necesidades del cliente, en el marco de un desarrollo sostenible.





El 26 de noviembre de 2021, GYR INGENIERÍA adopta la condición de Sociedad de Beneficio e Interés Colectivo – BIC, y propende por un cambio en su accionar que le permita crear no solo un valor económico, sino un valor social y ambiental, con un impacto en el ecosistema empresarial, mejorar el bienestar de sus trabajadores, aportar al desarrollo social de la región y contribuir al cuidado del medio ambiente.



Las actividades que se incluyeron en el objeto social de la empresa según cada dimensión son:



Adquirir bienes 0 contratar servicios empresas de origen local o que pertenezcan a minorías, mujeres además dará preferencia celebración la de contratos los proveedores de bienes y servicios que implementen normas equitativas y ambientales.



Crear un manual para los empleados con el fin de consignar los valores y expectativas de la sociedad; expresar la misión de la sociedad en los diversos documentos de la empresa.



Establecer una salarial remuneración razonable para sus trabajadores v analizan las diferencias salariales empleados entre sus mejor peor remunerados para establecer estándares de equidad.



Efectuar anualmente ambientales auditorías sobre eficiencia en el uso de energía. agua v desechos divulgar los resultados al público en general y capacitar а sus empleados en la misión social ambiental de la sociedad.



Incentivar las actividades de voluntariado y crear alianzas con fundaciones que apoyen obras sociales en interés de la comunidad.





La empresa GYR Ingeniería S.A.S BIC cuenta con un procedimiento donde se establecen los lineamientos para la gestión de compras, proveedores y subcontratistas, con y un formato de evaluación y reevaluación de proveedores, donde se evidencian procedimientos que busca desarrollar el mercado local.

Para el año 2021, **el 67,11** % de los proveedores de la empresa GYR INGENIERÍA durante el año 2021 son de carácter local, aportando al desarrollo del mercado regional con un impacto económico y social para el desarrollo de la comunidad.



MISIÓN

Somos una empresa de ingeniería que presta los servicios de consultoría, construcción, interventoría y administración de proyectos, conformada por personas con valores, calidad humana, conocimiento y experiencia, dirigida a satisfacer las necesidades del cliente, en el marco de un desarrollo sostenible





No existen diferencias significativas entre los salarios de los 12 empleados directos de la empresa GYR INGENIERÍA.

La remuneración salarial en la empresa está a cargo del área administrativa, y liderada por el Director Administrativo, quienes analizan aspectos como experiencia, formación académica y cargo a ocupar, y de esta manera se establece el salario básico mensual.

Para la empresa GYR Ingeniería S.A.S BIC es inherente su compromiso ambiental; y por lo tanto es su accionar implementa actividades que propenden por el uso eficiente de agua, energía y residuos sólidos.



Separación de los residuos sólidos en la fuente



Reciclaje de papel y cartón



El papel y cartón generado como residuo en las actividades de oficina son entregados a la empresa santandereana PaperLab, dedicada a la recolección, destrucción y recuperación de estos residuos aprovechables



Reciclaje de plástico flexibles posconsumo





El plástico generado en las actividades diarias se dispone en botellas plásticas, denominadas "botellitas de amor" y son entregadas a la empresa Industrias Lavco S.A.S, esta empresa es aliada de la Fundación Botellas de Amor, que transforma el material en materia prima para la industria de la fabricación de madera plástica.

Uso de luminarias LED.



Para el ahorro de energía.





Desde el año 2016 la empresa GYR INGENIERÍA S.A.S. BIC, pertenece a la Fundación Rotary Club Bucaramanga Ciudad de los Parques, que corresponde a uno de las siete (7) clubes de Rotary International, entidad cuya misión es brindar servicio a los demás, promover la integridad y fomentar la comprensión, la buena voluntad y la paz entre las naciones a través de las actividades de compañerismo de nuestros líderes empresariales, profesionales y cívicos.

Los socios fundadores de la empresa GYR INGENIERÍA S.A.S. BIC hacen parte de la Fundación.





GYR INGENIERÍA participa y apoya en el proyecto VIVIENDA DIGNA A BAJO COSTO (Low Income Housing), que tiene como objetivo brindar un espacio físico que dignifique la calidad de vida de los núcleos familiares seleccionados, mediante metodología de inclusión social por parte de los Clubes rotarios participantes en el Departamento de Santander – Colombia.

El 16 de diciembre de 2021, se inició la construcción de una vivienda unifamiliar de un piso, ubicada en la Vereda Llano Grande del municipio de Girón – Santander con el apoyo del equipo técnico de la empresa.







Desarrollo del proyecto







